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|ケスト｜
星幸男特別代表
｜ビジター｜
横沢利武君、小栗孝司君、宮東悠君
昆恵君、入内嶋禾味君、小沢睦君（大和）
会長報告
ｏ本日は第一回の例会でござv､ますので一言御挨
拶申し上げます。私達は初めての事ですので何
も分りません。親クラブであります、大和ロー
タリークラフ．の方々に手とり足とりして教えて
いたｒか左ければなりません。又会員の皆様の
一致団結した御協力をお願v,します。
ｏ当クラプピジター第１号の大和RC横沢さんに
記念品をさしあげます。
|幹事報告１
０先日の訓立総会の後、第一且理事会を行いまし
たのでその御報告と連絡事項を申し上げます。
ｏ本日会費を納めて頂きました方へお出ししまし
た領収証は準備の都合上大和RCのものを使わ
せて頂ハております。ハずれ整v,ましたら正式
なものを出します。
ｏ誕生日、各記念日等の自己念品は星特別代表と隼
備を進めております。
ｏニコニコ箱について親クラブを参考にして次の
様に決めましたので御諒承下さい。
本人の誕生日、夫人の延生日、結婚記念日、入
会記念日、言ﾘ業記念日以上５つの記念日につき
一率２千円とします。
o６月８日附午后６時より一松亭に於きましてク
ラブ協議会を行います。当クラブ会員は全員出
席して下さい。会費は３千円です。
o６月４日(日に地区協,議会が相模工業大学で行左

１９７８年５月１８日（木）曇
われます。出席褒務者は次の方々です。矢野会
長、長谷川幹事、峰屋副会長、佐藤国際奉仕か、
小笠原社会奉仕、芦田職業奉仕、坪井会員増強、
ノ蕊田広報、北砂ロータリー情報、淡谷ロータリ
ー財団、須藤青少年奉仕の各委員長ですｂ登録
科はクラブで出します。
ｏ会員記録は例会終了后事務局へ出して下さv,。
ｏ例会后臨時理事会を行いますので理事の方は残
って下さ蝿

|委員会報告｜
ｏ親睦活動委員会猪熊委員長
今日は次の方々の誕生日で戈
土屋翁三君(S１６.５.９)、小菅兼三郎君(S１７.５
１０）、宮之原寛一君(T9.51１)藤田重成君
(T１０.5１５)

|卓話１星特別代表
今日は第一回目の列会で会長他緊張しておりま
して、私もスマイルBOXの発表を忘れる程でし
た。
定款、細則だけでは十分でありませんので、今日
はiハろいろとロータリークラブの事につv,てお話
してみたIハと思います。
先ず出席率の事です力､これは出来るだけ１００
％を維持してほしいものです。出席率’00％と完
全出席とは違います｡欠席された方は必ず他へメ
ークアップして是非出席率１(）０％で初めから運
営して下さｖもロータリーでは今日も国際大会が
東京で行なわれていますが、国際協議会というの
がありまして、これは次年度の活動に関する方針
等を決めるもので、地区ガバナーが参加して行な
われます。その下に地区協議会があり、神奈川

一



（これは２５９地区と云い含す）では４月４日
に行なわれると先ほど幹事の方から連絡がありを
したが、国際協議会で決まった蕊内容を伝え、
地区の次年度の活動方針を決めるものです。参加
される方はクラブの出席義務者、これも毎年どの
委員会が出席義務者になるかは決っておりまして
今年は先ほど幹事から報告があった各委員会の方
が参加することになっています。そしてその次が
クラブ協議会で、大和中RCは６月８日に行v、ま
す°こうして国際協譲会で決定した事柄を各ロー
タリアンに周知徹底させる訳です。
ロータリーに関していろいろな事柄は各専問委員
の方々に来て頂いてお話しするのが良いのですが、
東京大会があり、来られをせんので追々お話しす
ることにして、今日はニコニコ箱につv,て少しお
話ししてみたいと思い堂す。
クラブ会費は会の運営費用が主であり玄して、

奉仕活動についての費用は会費以外から出すこと
が建前となっておりをす。そのためにニコニコ箱
がある訳です。奉仕とは個人の奉仕の事で、世の
中の為、社会の為にお役に立つとv,う事で、日本
で云うお福分けとかお裾分けといった感じのもの
で九ですから個人の自主に任せてあり金額は自
由です。皆棟の机の上にあります申告用紙に記入
された委員長に出して頂く様になっていをす。金
額が決雀ってｖ,童せんので年間いくらと云った予
算は立てにくいもので、かと云って全く予算を立
てないと云う訳にもいき含せんので、最低予算と
して先程御説明がありをした様に５つの記念日に
ついて金領を決めてあり戎すｂ大和中RCの場合
はこれで年間２３万円にばかりではなく、遅刻し
たり早退したりした時出すRCもあるようです。
これは遅刻する程忙しい事はそれだけ儲かってい
る事と解釈していける微です｡今日本当は５つの
記念日全部について発表する予定でしたが、会員
記録が未だ提出されておらず、入会申込書により
本人の誕生日だけに致しました。今日はニコニコ
箱についてお話ししましたが、ロータリー,掲係の
書物も決出ておりお読み頂ければお分りになりま
すが今日はその中で読み易いものをご紹介してお
り室す。「ロータリーあれこれ」これは大変銃み
易いものです。今日皆様に差上げをすので是非お
読み下さv,。
「ロータリー入門」
「上うこそロータリー」
「手続要覧」との三つは事務局にお願いしてお求
め下さい。

という意味になりをす。毎年のRIの世界大会の
ときは、こぶのついた根棒をSAAが持つのがし
きたりだそうで、会場の安全警備がその発足だっ
たようであります。いずれにしてもこのSergea-
n tA tArmsの本来の意味は大法廷、国会の
議場などに於いて儀典を執り行なうことにありきす
ので、さしあたりロータリーにおいては、例会が
愉快経スムースに進行するよう、食事がうを〈、
皆さんが良い気持で例会に来て楽しかったとv,う
思いで帰っていた旨くようにするのがその使命の
ようです。
ライオンズクラブにはLionsTamerLion8

Wisterという役目があると聞いていますが、
これがロータリーのSAAに当るものと思公室す。
即ち前者は会員をよく馴らして静粛を要する時は、
静かにさせる。含た後者のL i on sTw i s t e r
は余りしんみりとしたらねじを巻いて陽気にさせ
るということだそうです。

匡王ョ詞
星特別代表新クラブ発足仮クラブとしての

第１回例会おめでとうござい注す。特
別代表とし七これから約１年間ペスト
クラプを目標にお手伝いする覚悟でお
りきす。どうぞ宜しく。

大和RC宮東会員創立総会には|日婚(秒旅行中
（ヨーロッパ）の為出席出来ず残念で
した。一日も早く親クラブを追いぬく
よう頑張って下さい。

大和RC横沢会員・第１回例会おめでとうござい
きす。
・貴クラブへはじめての訪問で第１号ビ
ジターの由、幸運ですｂ

大和RC入内嶋会員皆様大和中RCの結成おめ
でとうございます。今後とも宜しくお
願い致します。

大和RC小栗会員はじめての伊陰に出席させて
いた凶き室した。中クラブの皆様今後
とも宜しく願い注す。

大和RC昆会員はじめてのメークアップに作業
服で失礼しきす。今後とも宜しくお願
いし玄す。
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会員数２３名出席２１名出席率９１．３５％
欠席者宮之原、坪井盾=蚕̅Ｆ稿穎１

「Ｓ、Ａ，Ａ」
SAAは一般に、〃会場監督”といわれていま１

すがSAAを英語で " S e r g e a n t A t A r m e "
といいますがArmは武器という意嘘がありat
ａｒｍｓでは"武装した”とか〃武器を持った〃


